

L'ACB élit une nouvelle équipe de direction et trace la voie pour l'année à venir

27 mars 2023

Ottawa, Ontario - La semaine dernière a vu l'élection d'une nouvelle équipe de direction, des discussions essentielles sur des questions importantes pour les producteurs de bovins canadiens et l'établissement de priorités pour l'année à venir lors de l'assemblée générale annuelle (AGA) de l'Association canadienne des bovins (ACB) pour 2023. Nathan Phinney et Tyler Fulton ont été acclamés respectivement président et vice-président pour 2023-24.

Phinney est devenu président de l'ACB en décembre 2022, à la suite du décès soudain de Reg Schellenberg. La famille Schellenberg était présente à l'AGA et un dîner a été organisé pour honorer l'héritage et les contributions de Reg à l'ACB et à l'ensemble de l'industrie canadienne du bœuf.

« La transition au poste de président de l'ACB n'a pas été facile - Reg a laissé de grandes chaussures à porter », a déclaré Nathan Phinney, président de l'ACB. « C'est un honneur pour moi d'avoir le soutien des membres du conseil d'administration de l'ACB pour diriger notre organisation et poursuivre notre travail sur les questions importantes pour les éleveurs et les agriculteurs canadiens. »

Au cours de l'AGA, les principales priorités discutées comprenaient : la consultation récemment lancée sur les changements proposés aux règlements sur la traçabilité, l'impact du projet de loi C-282 : Une loi pour modifier la Loi sur le ministère des Affaires étrangères, du Commerce et du Développement (gestion de l'offre) sur les futurs accords commerciaux, l'atteinte d'un accès réciproque pour le bœuf dans les négociations commerciales avec le Royaume-Uni, l'ajout de nouveaux partenaires commerciaux au Partenariat transpacifique global et progressif (PTPGP), accroître la sensibilisation aux préoccupations concernant le bien-être animal associées à l'utilisation obligatoire des dispositifs de consignation électroniques (DCE) pour les transporteurs de bétail, et la nécessité d'améliorer davantage les programmes de gestion des risques de l'entreprise.

Les membres du conseil d'administration de l'ACB ont également eu l'occasion de rencontrer en personne la ministre Marie-Claude Bibeau pour avoir une discussion ouverte sur la façon dont l'ACB et le gouvernement peuvent travailler ensemble pour assurer la durabilité économique et environnementale de l'industrie canadienne du bœuf.

L'ACB a accueilli les nouveaux membres du conseil d'administration suivants pour 2023-24 : Renée Ardill (C.-B.), Jana Harman (Alb.), Graham Overguard (Alb.), Greg Schmidt (Alb.), Curtis Vander Heyden (Alb.), John Schuttenbeld (N.-B.) et Kevin Simmons (Î.-P.-É.). Avec l'élection de Tyler Fulton au poste de vice-président, un nouveau membre du Manitoba est à venir.

L'ACB apprécie les contributions des membres du conseil d'administration suivants qui se sont retirés du conseil lors de l'AGA : Linda Allison (C.-B.), Melissa Downing (Alb.), Sheila Hillmer (Alb.), Brad Osadczuk (Alb.), Cathy Sharp (Alb.), et Peter Dixon (Î.-P.-É.).

Pour plus d'information, contacter :
Michelle McMullen
Directrice des communications
Association canadienne des bovins
403-451-0931 | mcmullenm@cattle.ca

Document d'information

Nathan Phinney, président de l'ACB

Nathan Phinney est devenu président de l'ACB en décembre 2022. Phinney a déjà été président des Éleveurs de bovins du Nouveau-Brunswick pendant huit ans et président du Conseil du bœuf des Maritimes pendant dix ans.

Élu pour la première fois en tant que directeur à l'ACB en 2015, Phinney a été un membre actif du Comité de la politique et de la réglementation agricoles nationales et du Comité de la politique alimentaire de l'ACB.

Aux côtés de son grand-père, Robert Acton, qui a déjà été un directeur de l'ACB, Phinney dirige une exploitation familiale de semi-finition à Sackville, au Nouveau-Brunswick. Il a été un ardent défenseur des éleveurs de bovins du Canada atlantique. Il s'est notamment fait le champion de rendre disponible l'assurance-prix du bétail à travers le Canada.

Phinney et son épouse, Jill, ont un fils et deux filles jumelles.



Tyler Fulton, vice-président de l'ACB

Tyler Fulton a été élu vice-président de l'ACB le 24 mars 2023. Il est également président sortant des Manitoba Beef Producers.

Fulton a été élu pour la première fois à l'ACB en mars 2020 et a été un membre actif du Comité de la politique et de la réglementation agricoles nationales et du Comité du commerce extérieur. En 2022, Tyler a été nommé président du Comité de la politique et de la réglementation agricoles nationales et a précédemment servi l'ACB en tant qu'agent sans poste fixe.

Tyler et Dorelle Fulton, ainsi que leurs enfants Evan et Mae, possèdent et exploitent Tyton Farm Ltd, une exploitation de 600 vaches/veaux/semi-finition au sud de Birtle, au Manitoba. Il s'agit de la troisième génération d'éleveurs de bétail à exploiter la ferme, avec les parents David et Verna Fulton toujours actifs sur cette dernière.

La ferme se compose d'environ 6 000 acres dans la région des marmites torrentielles des Prairies, la plupart étant des pâturages et le reste des terres cultivées utilisées pour la production de foin, de maïs et d'autres aliments. Le vacher commercial est principalement un mélange de races Angus, Gelbvieh et Simmental avec la saison de mise bas dans la période de mi-avril à mai.

